

Biographie d'Éric Charpentier

Directeur général de Crédit Mutuel Nord Europe, de la Banque Fédérative du Crédit Mutuel et du CIC

Ancien élève de l'École Normale Supérieure (ENS) et agrégé de Mathématiques, Éric Charpentier est titulaire d'un DEA de l'Université de Paris-Dauphine et d'un master spécialisé en techniques financières de l'ESSEC Business School.



Éric Charpentier débute sa carrière comme conseiller du président de la Société Financière des Sociétés de Développement Régional (FINANSDER), dont il deviendra le directeur général. Par la suite, il sera nommé délégué général de l'Association Nationale des Sociétés de Développement Régional (ANSDER).

En 1998, Éric Charpentier rejoint le Crédit Mutuel Nord Europe (CMNE) en tant que directeur général adjoint chargé du pôle finance et entreprises. Son expertise et son leadership lui permettent d'en devenir le directeur général délégué en 2004, puis le directeur général en 2006, poste qu'il occupe toujours à ce jour. Parallèlement, il préside le conseil d'administration de Beobank en Belgique depuis 2015, de la Banque de Tunisie depuis 2019, et de Sciences Po Lille depuis la même année.

En 2021, il est nommé directeur général adjoint du Crédit Industriel et Commercial (CIC) et président du conseil d'administration de Crédit Mutuel Investment Managers, en plus de ses responsabilités au CMNE. Il intègre alors le comité de direction générale groupe de Crédit Mutuel Alliance Fédérale.

En janvier 2024, il est désigné directeur général de la Banque Fédérative du Crédit Mutuel ainsi que du CIC, consacrant ainsi son engagement continu au sein du groupe Crédit Mutuel.